

Pressemeldung

Juzo unterstützt hilfsbedürftige Kinder

Lebensfreude in Bewegung, das ist unser Motto – und getreu diesem haben wir rund um Weihnachten wieder diejenigen unterstützt, die unverschuldet in schwierige Situationen gekommen sind und selbst nicht ausreichend für Ihre Belange eintreten können.

Care-for-Rare Foundation

Stiftung hilft Kindern mit seltenen Krankheiten

Seit 2009 hilft die Care-for-Rare Foundation mit ihrer Arbeit Kindern, die an seltenen Erkrankungen leiden und fördert die Erforschung dieser Krankheiten, um wirksame Therapien zu entwickeln. Weltweit wird so diesen Kindern geholfen, indem z.B. die Behandlung finanziert wird und die Betreuung verbessert wird.

Mit der Weihnachtsspende 2023 fördert Juzo erneut das Child Life Specialist Programm der Care-for-Rare Foundation. Mit dem jüngsten Beitrag von Juzo soll 2024 wieder eine Fachkraft für die Tanztherapie am Dr. von Haunerschen Kinderspital in München eingestellt werden. So soll den dort stationierten Kindern durch Bewegung, Tanz und Gymnastik ein Stück Lebensfreude zurückgegeben werden.

Paulihof

Heilende Pädagogik mit Tieren

Der Paulihof ist eine stationäre heilpädagogisch-therapeutische Wohngruppe für traumatisierte Kinder und Jugendliche. Vor allem mit Hilfe der Tiere können die jungen Menschen wieder Vertrauen fassen, sich auf Beziehungen einlassen und im ganzheitlichen Sinne, an Körper – Geist – und Seele, heil werden.

Im Rahmen der Aktion Wunschsterne konnten Kinder ihre Weihnachtswünsche für sich und die Tiere auf Sterne schreiben. Diese wurden dann von Kolleginnen und Kollegen aus der Juzo-Belegschaft erfüllt. Mit einer zusätzlichen Geldspende von Juzo in Höhe von 1.500 € kann Ersatz für ein Weidezelt auf der Pferdekoppel beschafft werden, das durch die Winterstürme komplett zerstört wurde.

Mehr Informationen zur Care-for-Rare Foundation finden Sie auf care-for-rare.org und zum Paulihof auf paulihof.eu

Zeichenzahl inkl. Leerzeichen: 1.892

Bilder: © Juzo

Bildunterschrift:

juzo-weihnachten-geschenkeuebergabe-paulihof-1: Geschenkeverteilung der Juzo Geschäftsleitung an die Kinder und Tiere vom Paulihof

juzo-weihnachten-geschenkeuebergabe-paulihof-2: Spendenübergabe Paulihof

juzo-weihnachten-geschenkeuebergabe-paulihof-16: Festliches Weihnachtsessen im Paulihof

juzo-care-for-rare-01: Kind bei Therapie der Care-for-rare Stiftung

juzo-care-for-rare-02: Ärzte der Care-for-rare Stiftung

Julius Zorn GmbH

Juzo mit Hauptsitz im bayerischen Aichach wurde 1912 in Zeulenroda (Thüringen) gegründet und beschäftigt weltweit über 1.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Mit der Schwesterfirma in den USA und den verschiedenen Tochterfirmen und



Vertriebsorganisationen in Europa, Kanada und Brasilien bedient der Hersteller medizinischer Hilfsmittel einen internationalen Markt. Als Spezialist mit über 100 Jahren Erfahrung in der Kompressionstherapie hat Juzo es sich zur Aufgabe gemacht, die Lebensqualität der Behandelten zu verbessern und Beschwerden nachhaltig zu lindern. Dafür produziert das Unternehmen innovative Produkte – größtenteils „Made in Germany“ – aus den Bereichen Phlebologie, Lymphologie, Narbenmanagement und Orthopädie wie Kompressionsversorgungen in Rund- und Flachstrick sowie Bandagen und Orthesen. Neben den Produkten der Fachhandels-Marke Juzo gibt es die Juzo Akademie mit Fortbildungen für den medizinischen Fachhandel, die Marke sportomedix mit hochfunktionellen Produkten für ambitionierte Sportlerinnen und Sportler sowie die Marke EquiCrown mit medizinischen Kompressionsbandagen für Pferde. Mit Hightech, Handarbeit und Herzblut arbeitet die Belegschaft bei Juzo an innovativen und individuellen Lösungen für mehr Lebensfreude in Bewegung. Weitere Infos unter juzo.de

Pressekontakt:

Franziska Hintermüller

Tel. 08251 901 318

E-Mail: franziska.hintermueller@juzo.de